

PUBLIK

Luar Biasa, Raungan Suara Prajurit Kostrad Pecahkan Keheningan Pagi di Kota Kenyam Papua

Agung widodo - JATENG.PUBLIK.CO.ID

Jul 29, 2023 - 10:45



Puluhan Prajurit Kostrad Yang Terdiri Dari Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad dan Satgas Petir Taipur Kostrad Giat Lari dan Berkumpul di depan Pos Kotis Kenyam, Papua.

NDUGA- Puluhan Prajurit Kostrad yang terdiri dari Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad dan Satgas Petir Taipur Kostrad berkumpul di depan Pos Kotis Kenyam, Papua, Sabtu (29/7/2023).

Berkumpulnya puluhan prajurit Kostrad yang ada di Kota Kenyam adalah untuk melaksanakan olahraga lari bersama dalam rangka menjaga dan memelihara fisik tetap prima dan bugar.



Lari pagi tersebut menempuh jarak kurang lebih 5 Km yang dipimpin langsung oleh Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex, dengan menggunakan PDL bersenjata.

Dalam keterangan kepada Tim Penerangan Satgas 411, Bang Alex mengatakan hari ini untuk kali pertama kita melaksanakan olahraga bersama dengan seluruh prajurit Kostrad yang saat ini sedang bertugas di Kota Kenyam.



Lanjutnya, olahraga bersama pagi ini kita lari gembira sambil bernyanyi

mengelilingi jalan poros Kota Kenyam dengan jarak \pm 5 Km.

"Gemuruh suara nyanyian prajurit Kostrad sambil berlari membawa senjata berhasil memecah keheningan pagi di Kota Kenyam," ungkap Dansatgas.

Kegiatan ini bukan cuma sekadar untuk cari keringat dan olah fisik saja, melainkan untuk menyapa masyarakat Kenyam sebagai wujud nyata bahwa Kostrad hadir siap menciptakan situasi yang aman dan damai.



"Rencana kita kedepannya akan berkolaborasi dengan seluruh personel Satgas TNI-POLRI, Kodim Nduga, Polres dan Forkopimda Kabupaten Nduga untuk melaksanakan olahraga bersama, guna memupuk kebersamaan dan kekompakan," terang Bang Alex yang merupakan Abituren Akmil tahun 2004 tersebut.

Pelaksanaan lari bersama itu, pasukan Kostrad berlari menyusuri jalan-jalan poros Kota Kenyam, yang finish lagi di depan Pos Kotis dilanjutkan lari sprint jarak 100 M dan di akhiri dengan pendinginan serta foto bersama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad